
CONSIGLIO COMUNALE
                                                                            
     L'anno 2010 addì 22 del mese di dicembre, presso la sala consiliare, 
alle ore 19,30, si è riunito il  Consiglio Comunale, in 1^ convocazione, 
adunanza ordinaria pubblica, per trattare gli affari iscritti all'ordine del 
giorno.
     Al momento dell’adozione della deliberazione in oggetto, risultano 
presenti il  Sindaco ed i Consiglieri:  Enrico Minelli,  Pier Luigi Zanella, 
Guido Signorini, Paolo Frezzi, Antonio Angeli, Mirko Briziarelli, Giulia 
Ulivi, Angelo Antonio Falmi, Alberto Briccolani, Andrea Poli, Massimo 
Mari, Beatrice Bensi.

Assenti giustificati: Rosauro Solazzi, Paolo Santurro, Cecilia Becon-
cini,  Sabrina  Nencioni,  Lorenzo  Cappelletti,  Marco  Manzoli,  Alberto 
Acanfora, Alessandra Passigli.  

Assenti ingiustificati: //.
Presiede il Consigliere Sig. Alberto Briccolani.
Partecipa il Segretario Generale Dr. Stefano Mori.
Assessori presenti alla seduta Sigg.ri: Alessandro Calvelli, Rita Gui-

detti, Claudio Tonarelli, Francesco Casini, Silvia Tacconi, Laura Guerri-
ni.
    Scrutatori  nominati all’inizio della seduta  i Sigg.ri: Massimo Mari, 
Mirko Briziarelli, Pier Luigi Zanella.

Deliberazione n. 171
Oggetto: Ordine del giorno presentato dal Gruppo P.D. avente ad og-

getto: riduzione 5 per mille alle associazioni di volontariato.

Il Consigliere Minelli dà lettura dell'ordine del giorno di cui in og-
getto. Comunica altresì di aver appreso che, proprio oggi, il Governo, 
con apposito decreto legge, ha ripristinato i fondi per il 5 per mille e si 
dichiara pertanto disponibile a rivedere il testo presentato, anche se a ri-
gor di logica occorrerebbe attendere la conversione in legge del citato de-
creto.

Il Consigliere Briccolani sostiene che, a suo parere, sarebbe il caso di 
ritirare l'ordine del giorno di cui si discute, per le modifiche apportate 
con il  decreto “mille proroghe” e, semmai, attendere di conoscere il te-
sto per darne un giudizio definitivo. Anche il suo Gruppo ha comunque 
a cuore il settore del volontariato.

Il Consigliere Zanella prende atto che Briccolani è sensibile al tema 
del volontariato, anche se, in ogni caso, i tagli sono stati operati dal Go-
verno e questo è il messaggio politico che deve passare; dichiara altresì 
la disponibilità a ritirare l'ordine del giorno e semmai a ripresentarlo alla 
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luce delle nuove disposizioni legislative.
Il Consigliere Briccolani ritiene che, in ogni caso, occorre tener conto 

del volontariato e dell'opera meritoria che esso svolge.
Il Consigliere Bensi afferma che devono continuare le libere idee ed 

il libero pensiero e non si può essere sempre schematizzati.
Il Consigliere Falmi dichiara le sue perplessità in merito alle posizio-

ni assunte su questo documento dal centro-destra;  occorre tagliare gli 
sprechi, ma non le risorse che i cittadini desiderano che vadano alle asso-
ciazioni di volontariato.

Il Consigliere Zanella dichiara la disponibilità a ritirare l'ordine del 
giorno in trattazione, anche se resta il dato politico.

Il Consigliere Mari rileva che stamani mattina il Governo ha ripristi-
nato i fondi per il 5 per mille e quindi l'ordine del giorno è superato e va 
ritirato.

Il Consigliere Poli ritiene che l'ordine del giorno debba essere ritira-
to e semmai ripresentato alla luce delle disposizioni emanate nel frattem-
po dal Governo. Sostiene che il 5 per mille è, in ogni caso, un istituto da 
difendere perché costituisce la linfa vitale del volontariato.

Il Sindaco rileva che dal dibattito è emerso che tutti i Gruppi sono 
d'accordo nel salvaguardare il 5 per mille; tutti devono impegnarsi a ve-
rificare che la legge contenga questo istituto e questo a tutt'oggi non è af-
fatto scontato.

Il  Consigliere  Briccolani  considera la proposta  del  Sindaco quella 
più giusta e quindi  ritiene che vi sia il tempo per riproporre in Consiglio 
Comunale un apposito ordine del giorno.

Il  Consigliere  Angeli  specifica  che,  comunque,  vi  è  un  taglio  del 
25%, in quanto 100 milioni di € vengono destinati ai malati di S.L.A. 

Il Consigliere Minelli ritiene che non si possa prescindere dagli atti  
esistenti. Dichiara la disponibilità ad emendare l'ordine del giorno pre-
sentato in base ai recenti provvedimenti governativi.

Il Presidente sospende la seduta consiliare per cinque minuti.
Alla riapertura, il Consigliere Minelli ritira l'ordine del giorno e pre-

senta un nuovo testo.
Il Vice-Presidente Briccolani ne dà lettura.
Dopo di che,
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IL CONSIGLIO COMUNALE

A voti unanimi, su 13 presenti, espressi per alzata di mano,

APPROVA

il seguente ordine del giorno:

“ Oggetto: Riduzione 5 per mille alle associazioni di volontariato.

IL CONSIGLIO COMUNALE di Bagno a Ripoli

INVITA il Sindaco e la Giunta

- ad aderire all'appello contro il taglio del 5 per mille;

- a farsi portavoce delle associazioni di volontariato presenti sul territo-
rio di Bagno a Ripoli nei confronti del Parlamento affinché vengano ono-
rati gli impegni, venga ascoltato il no-profit e siano destinati maggiori 
fondi per i servizi sociali, senza ridurre quelle risorse che, in applicazio-
ne del principio di sussidiarietà, i cittadini destinano al Volontariato ed 
al Terzo Settore;

- a chiedere al Parlamento di compiere un atto di grande responsabilità, 
eliminando, nel testo della “legge per la stabilità”, il tetto dei cento mi-
lioni di euro da destinare al “5 x 1000” per l'anno 2011, ripristinando 
quanto meno l'importo dei fondi previsti nell'anno 2010;

- a comunicare a tutte le associazioni di volontariato del nostro Comune 
il dissenso del Consiglio Comunale a questo atto, oltre che a ribadire la 
gratitudine e l'appoggio per le azioni che esse svolgono ogni giorno a fa-
vore della comunità e soprattutto di chi si trova in condizioni di bisogno 
e di disagio.         “

------------------
Si dà atto che, prima della votazione sull'argomento in oggetto, si allon-
tana dall'aula il Consigliere Solazzi; assume quindi la presidenza della 
seduta consiliare il Consigliere Briccolani.
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Firmati nell'originale:

           IL  SEGRETARIO GENERALE                 IL VICE-PRESIDENTE
                                 f.to Mori                                           f.to Briccolani

----------------------------- Certificato di Pubblicazione -----------------------------

Io sottoscritto Vice-Segretario Generale, su conforme dichiarazione del 
Messo,  certifico  che  copia  della  presente  deliberazione  viene  affissa 
all'Albo Pretorio di questo Comune in data odierna e vi resterà per 15 
giorni consecutivi.
Li 4 gennaio 2011
                                                                 IL VICE-SEGRETARIO GENERALE
                                                                                        f.to Baldi
------------------------------------------------------------------------------------------------
La presente copia di deliberazione è conforme all'originale.
Li 4 gennaio 2011

              L’Istruttore Amministrativo
                                                                                               (S. Baldini)


